

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

# Rumah DP Rp0 Unggulan Anies Sepi Penghuni

**JAKARTA (Poskota)** - Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (DPRKP) Provinsi DKI Jakarta mengaku bahwa ketersediaan Hunian DP 0 rupiah yang bernama Nuansa Kanaya Cilangkap, di Cipayang, Jakarta Timur masih sepi penghuni.

"Yang tersisa masih banyak (Hunian Dp 0 rupiah Nuansa Cilangkap)," kata Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan permukiman DKI Jakarta, Sarjoko kepada awak media, Rabu (1/2).

Sepinya Hunian DP 0 rupiah yang menjadi program unggulan eks Gubernur Anies Baswedan ini dikarenakan masalah verifikasi dan administrasi di Bank.

"Iya betul (masalah administrasi), meskipun penghasilannya tinggi kalau ternyata pengeluarannya banyak juga pasti mereka ga punya sisa untuk mencicil, perhitungan perbankan," ucapnya.

"Tapi kalau penghasilannya sedang-sedang saja tapi tidak banyak pengeluaran bisa jadi justru mereka egible memenuhi syarat perbankan," terang Sarjoko menambahkan.

Oleh karena itu, Sarjoko mengatakan, bahwa pihaknya akan memastikan dari syarat admin-

istrasi yang selanjutnya akan ada di perbankan.

"Karena gimapun juga, dana fppr ini harus bergulir dan harus disalurkan masyarakat lain. jadi harus menghindari, dalma tanda kutip, kredit macet," pungkasnya.

Sebelumnya, pantauan Poskota disalah satu lokasi hunian DP 0 rupiah yang bernama Nuansa Cilangkap, Jakarta Timur tampak terlihat seperti tak berpenghuni. Padahal hunian tersebut sudah diresmikan sebelum Anies Baswedan purna dari jabatannya sebagai Gubernur DKI.

Tak hanya itu, terlihat jalanpun masih dilumpuri tanah seperti masih ada proyek pembangunan yang tak kunjung selesai. Sehingga tampak seperti proyek mangkrak.

Diketahui, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan melepas kewenangan hunian DP 0 rupiah yang digagas era Gubernur Anies Baswedan kepada pihak pengembang.

Namun begitu, belum tahu secara pasti apa alasan pihak Pemprov DKI tak lagi mau mengeluarkan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) 2023 untuk hunian DP 0 rupiah tersebut. **(Aldi/yh)**